



REGIÓN

REGIÓN

Navarra rechaza más demoras y da al Ministerio de plazo hasta de fin de año

El consejero de Obras Públicas del Gobierno de Navarra, Álvaro Miranda, considera que el Ministerio de Fomento debe tomar antes de fin de año la decisión definitiva sobre cómo enlazar la N-232 con la autovía de Pamplona. El Ejecutivo foral marca este plazo porque la autovía de Pamplona «está cumpliendo las previsiones» y teme que una indefinición del Gobierno central sobre su enlace con la N-232 rompa el calendario comprometido (entrada en servicio en el 2007).

M. J. G./LOGROÑO

Miranda explica que el proyecto termina en la N-134 (Mendavia-Logroño) a la altura de Viana, pero queda pendiente de definir la conexión con la margen derecha del Ebro. En este sentido, el consejero navarro subraya que las obras de la autovía «están en plazo» -en octubre se podría abrir la variante de Puente La Reina-, por lo que «cualquier demora de Fomento rompería los plazos marcados».



Imprimir



Enviar

Respecto al lugar de conexión entre ambas vías, el representante foral apuesta por «un punto muy concreto» a la altura de Viana, cruzando el río Ebro para llegar a la N-232.